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イ　職員の対応は把握できたか

ウ  連絡や指令伝達経路は確保で

きていたのか

エ  教訓として、今後に生かせる

ことは

⑶　津市地震防災マップに関して

ア　各地区での活用は

イ  問題となった孤立予想地帯へ

の対応は

⑷　防災ボランティアの拡充につ

いて

ア　消防団組織の活性化について

イ  学生ボランティアの活用につ

いて

4　中学校の学校給食について

⑴　学校給食在り方検討委員会の

答申について

⑵　問　現実的・財政的に見ての

見解は

答　学校給食在り方検討委員会で、

未実施校は早期にセンター方式で

との方向で意見集約された。今後、

財政的な部分も含め実施方法を検

討し、具体的な方向を見出したい。

⑶　教育現場での実態の把握は

⑷　食育と給食の関係は

5  小中学校・幼稚園の在り方に

ついて

⑴　新市となり多岐にわたる条件

下での将来ビジョンは

6　メディアリテラシー教育につ

いて

⑴　問　親学としての情報提供を

答　昨年度、保護者の参加も求め、

学習会や講演を実施した。今後、

親子で考える機会が増えるようＰ

ＴＡや関係機関と連携し、情報提

供のあり方を含め研究を進めたい。

7　一身田中学校における民間校

長登用について

⑴　これまでの実績やその評価は

⑵　今後の人材活用や現場指導は

⑶　今後の取り組みに関する見通

しは

8　津市観光振興ビジョン策定に

向けて

⑴　アンケート結果とその分析は

⑵　策定にあたっての基本的な考

え方とスケジュールは

9　時間外勤務について

⑴　現場での上司による職務の把

握で、より改善できないか

10　公共財産の認識について

⑴　公用車等の取り扱いについて

11　県民センター事業の引継に関

して

⑴　まちかど博物館事業について

ア　現状の把握と認識は

イ　今後の見通しと対応は

⑵　その他の事業についても、そ

れぞれの検討を
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●一般質問●

1　財政から

⑴　入札金額をつり上げるような

ことをしてもよいのか

問　行政が入札金額をつり上げる

ようなことをしてもよいのか

答　美里及び河芸総合支所の庁舎

警備業務委託で独自に入札参加資

格を設定したため金額が他より高

額となり反省している。来年度に

向け入札等の改善に取り組みたい。

2　教育から

⑴　教育の根本は愛であると言う

教育方針を撤回する気は、ある

か

3　環境から

⑴　風車が長い期間止まっている

がなぜか

⑵　白銀環境清掃センターにおい

て産業廃棄物を高い経費を使っ

て処理する理由は、何か

▲

仕
様
書
や
発
注
方
法
等
の
見
直

　

し
で
経
済
的
な
入
札
を

おか

岡　
むら

村　　　
たけし

武


